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Ja. Ich bin auch kein großer Fan von Leihspielern. Wenn man sich aber bei Vereinen umschaut,
die einfach mehr Möglichkeiten als wir haben, ist man immer in einer schlechteren
Verhandlungsposition. Talente können wir scheinbar nur aus der dritten Liga und dem Ausland
fest verpflichten - wobei mir speziell unsere Aktvitäten im Ausland nicht wirklich gefallen. Wenn
man mit großen Vereinen verhandelt und um Talente bettelt, kann man schnell in die Richtung
des Ausbildungsvereins gedrängt werden - dementsprechend begrüße ich auch, dass wir
weniger Leihspieler haben als noch in der letzten Saison. Jetzt muss nur noch die Qualität
stimmen!
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